



## Zaiella AISSAOUI

Membre de l'AMRAE depuis 2001, Zaiella AISSAOUI est Directeur des Risques et Assurances du Groupe BOUYGUES CONSTRUCTION.

Acteur global de la construction présent dans plus de 80 pays, Bouygues Construction conçoit, réalise et exploite des projets dans les secteurs du bâtiment, des infrastructures et de l'industrie.

Leader de la construction durable - responsable et engagé - Bouygues Construction fait de l'innovation sa première valeur ajoutée : une « innovation partagée » au bénéfice de ses clients, tout en améliorant sa productivité et les conditions de travail de ses 32500 collaborateurs.

En 2023, Bouygues Construction a réalisé un chiffre d'affaires de 9,7 milliards d'euros.

Titulaire d'une Maîtrise en Droit des Affaires (Strasbourg) et d'un Master de l'Institut Européen Des Entrepreneurs (IEDE), Zaiella AISSAOUI a débuté sa carrière en Alsace au sein du Groupe des Banques Populaires. Puis elle a évolué au sein de Grands Groupes Internationaux Industriels et de Services à l'Industrie, dans des secteurs variés tels le traitement des déchets, le nucléaire, la cosmétique, l'industrie textile, l'activité logistique et l'énergie pétrole et gaz.

En Avril 2016, elle rejoint le Groupe BOUYGUES CONSTRUCTION. A ce titre, elle est responsable de la politique de gestion des risques assurables du Groupe, et des relations contractuelles auprès du marché des Assurances. Aidée d'une équipe de 15 personnes, elle a pour mission principale d'accompagner le développement de BOUYGUES CONSTRUCTION en proposant des solutions de traitement des risques, adaptées à l'évolution de ses métiers et aux exigences contractuelles et réglementaires.

Présidente de la Commission « RESPONSABILITES » depuis 2015, elle contribue régulièrement à des projets spécifiques et anime plusieurs fois par an des échanges sur des thèmes variés choisis par les membres, comme « la globalisation des sinistres, les fondamentaux » ou « la Responsabilité Civile des Prestataires Nucléaires » ainsi qu'une revue des décisions de jurisprudences majeures tous les ans.

Consciente de l'importance du rôle de l'AMRAE dans sa fonction de transmission, afin de pouvoir développer la culture risques et assurances dans les entreprises, elle anime régulièrement des sessions de formations au sein d'Amrae FORMATION mais également à l'Ecole des Mines et à l'ENASS.

### **Zaiella sollicite un troisième mandat d'administrateur AMRAE :**

*L'AMRAE en tant qu'acteur de référence principal dans la gestion et le transfert des risques se doit d'accompagner et d'être une force de propositions et une force de solutions pour l'ensemble de la profession dans le cadre de l'évolution constante des risques et de leurs maîtrises.*

*J'ai pu mesurer l'importance de pouvoir échanger, approfondir et transmettre l'expertise et les connaissances diverses déployées au sein de l'AMRAE. C'est cette vitalité qui permet à l'AMRAE de pouvoir tenir cette place de référent.*

*Je souhaite poursuivre les missions confiées lors de mes précédents mandats et particulièrement continuer à transmettre le savoir-faire acquis à travers mes expériences personnelles à ses membres.*

*Plus particulièrement lors de ce 3e et dernier mandat, je souhaiterai continuer de promouvoir l'AMRAE dans son rôle de référent d'excellence à travers les formations proposées par AMRAE FORMATION.*

*Le support, les échanges apportés aux Risk-Managers constituent l'ADN de notre association et sa raison d'être. C'est ce qui motive mon investissement personnel permanent au sein de cette grande Maison du Risk-Management.*